

FPII

Perkuat Sinergitas, Kapolda NTB Irjen Pol Hadi Gunawan SIK Silaturahmi ke Pj. Gubernur NTB

Syafruddin Adi - NTB.FPII.OR.ID

Oct 19, 2024 - 15:06



Mataram NTB - Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan SIK., melakukan kunjungan silaturahmi ke Pj. Gubernur NTB, Jumat (18/10/2024).

Didampingi PJU Polda NTB, Kapolda NTB diterima hangat Pj. Gubernur NTB Hasanuddin di Pendopo Utama Kantor Gubernur NTB

Dalam kesempatan tersebut Pj. Gubernur NTB mengungkapkan rasa syukur atas kunjungan dan menyampaikan ucapan selamat datang dan Selamat kepada Irjen (Pol) Hadi Gunawan sebagai Kapolda NTB yang baru.

"Selamat kepada Kapolda NTB. Semoga kerja sama dan kolaborasi antara Pemerintah Provinsi NTB dan Polda NTB semakin kuat dalam mewujudkan pembangunan dan kedamaian bagi masyarakat di NTB,"kata Pj. Gubernur NTB mengawali pembicaraannya.

Pada kesempatan itu pula Hasanuddin menyampaikan bahwa pertumbuhan ekonomi di NTB semakin baik dari tahun ke tahun. Selain itu, inovasi-inovasi yang terus dikembangkan pemerintah Provinsi NTB menunjukkan hasil yang semakin positif.



"Saya semakin tersanjung dengan inovasi dan pembangunan di NTB. Kami juga akan dukung penuh program-program dari Kepala Kepolisian Daerah NTB tentunya," Pungkas Pj. Gubernur NTB.

Sementara itu, Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan menyampaikan beberapa hal dalam pertemuan yang berlangsung santai tersebut diantaranya kebijakan yang menjadi fokus Polda NTB saat ini adalah mewujudkan Pilkada NTB yang damai dan aman.

"Saya pastikan semua anggota tetap netral, menyukseskan Pilkada NTB, Kami akan lakukan seoptimal mungkin agar bagaimana Pilkada serentak di NTB berlangsung sukses dan damai, " tegas Pria Kelahiran Lombok Timur tersebut.

Jenderal bintang Dua inj juga menyampaikan bahwa pihaknya akan mendorong masalah korupsi agar harus benar-benar ditegakkan. Begitu pula dengan

kebijakan tertib berlalu lintas bagi masyarakat akan diupayakan demi terciptanya Keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran Lalulintas.

Ia berharap sinergitas dan kerja sama yang telah terbangun selama ini akan lebih ditingkatkan dalam rangka mewujudkan keadilan bagi masyarakat NTB.

“Terimakasih atas penerimaan yang sangat baik ini semoga silaturahmi ini terus terpelihara dengan baik demi kemajuan daerah ini, “ Pungkasnya.

Dalam silaturahmi tersebut, Pj Gubernur NTB didampingi para Staf Ahli, Para Asisten, Kadis Perhubungan, Kadis Sosial, Kadis Pariwisata, Ka Kesbangpol, Kasat Pol PP, Karo Hukum, Karo Pemerintahan, Karo Adpim dan Plh Kadis Kominfotik. Turut pula dihadiri Dir. Intelkam Polda NTB, Karo Ops Polda NTB serta jajaran utama lainnya. (Adb)